Кут Хуми

Елена Студенцова

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца:**

**Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

**Девятнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Энергопотенциал каждого. Октавный Творец Изначально Вышестоящего Отца.

Куб Синтеза Отца-человек-субъекта.

Всеединая Октава Изначально Вышестоящего Отца.

**Практики**

05-06.07.2025

Кавминводы

**Содержание**

[**Практика №1.** Ввод Изначально Вышестоящим Отцом в троичность Духа. Дух Человека, Дух Посвящённого, Дух Служащего. 3](#_Toc204243466)

[**Практика №2.** Ядра Синтеза и самоорганизации Синтез-реализации, Человеческой реализации, Компетентной реализации, Полномочной реализации, ИВДИВО-космической реализации, ИВДИВО реализации. Восьмая организация ИВО. Самоорганизация реализаций Изначально Вышестоящего Отца. Ядро Синтеза и Самоорганизация реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Самоорганизация Изначально Вышестоящего Отца. 8](#_Toc204243467)

**Практика №3.** Стяжание новой Самоорганизации 8 Самореализаций ИВО шестью Жизнями……………………………………………………………………………………………….11

[**Практика №4.** Стяжание частей Куба Синтеза, Пракуб Синтеза. 13](#_Toc204243468)

[**Практика №5.** Подведение итогов ночной подготовки. Самоорганизация Духа Человека, Посвящённого , Служащего эталонностью выражения Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. 16](#_Toc204243469)

[**Практика №6.** Вхождение в распаковку Куба Синтеза. Творение Униграммы. Стяжание Астренического тела ИВО, ИВДИВО – тела Самоорганизации ИВО, Праастренического тела ИВО, ИВДИВО – тела Прасамоорганизации ИВО. 21](#_Toc204243470)

[**Практика №7.** Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом, Новое Рождение в 19 архетипах 19-ти Космосов ИВДИВО 25](#_Toc204243471)

[**Практика №8.** Завершение явления трёх видов тел стяжанием Человек-Землян в двух архетипах ИВДИВО двух видов Космосов: Метагалактики Фа Человека-Служащего и Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего. Три вида тел в Октавной Метагалактике Человека-Служащего и Ми-ИВДИВО Октаве Человека-Служащего 27](#_Toc204243472)

[**Практика №9.**  Энергопотенциал каждого. 29](#_Toc204243473)

[**Практика №10.** Итоговая практика. 30](#_Toc204243474)

**1 день 1 часть**

*Время 02:05:09-2:42:51*

# Практика №1. Ввод Изначально Вышестоящим Отцом в троичность Духа. Дух Человека, Дух Посвящённого, Дух Служащего.

Мы возжигаемся все Синтезом каждого из нас.

*И вот здесь первый шаг насколько вы сосредоточены 19 Синтезом. Сосредоточение, это когда внутренне прислушиваетесь, когда вы внутренне анализируете, констатируете и когда вы внутренне обостряетесь.*

И возжигаясь ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле, усиляя эффект обострённости Синтеза, сосредоточения Синтезом в каждой Части, когда физическое тело не просто уплотняется множеством оболочек, контуров, а когда физическое тело входит в манёвренность статью тела Синтезом, 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, когда вы начинаете познавать: особенности, специфики 19 Синтеза, он для вас становится узнаваемым.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и следующий шаг второй, насколько мы доверяемся Кут Хуми и Фаинь и вверяем главную партию 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, переключаясь с внешнего восприятия на внутреннее.

Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО и вторым шагом внутреннего доверия, внутреннего вверения, мы запускаем процесс тяги Синтеза, когда тяга Синтеза это есть внутренний интерес, внутреннее устремление, внутреннее следование Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми, когда вас ничто не отвлекает, вы переходите в чистоте мыслей, чувств, когда чувства обостряются в зале ИВДИВО, обостряются чувства Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, вы их чувствуете, Кут Хуми Фаинь, встав в зале, уплотняясь телесно синтезфизически в зале Кут Хуми Фаинь, когда каждая клеточка кожи контура тела вышестоящего, синтезфизически чувствует Кут Хуми Фаинь, когда каждая Часть не отчуждена состоянию неотчуждённости Синтезу Кут Хуми Фаинь, Синтезом Кут Хуми Фаинь, когда эмпатичность Духа открывается, распахивается, развёртывается пред Изначально Вышестоящими Аватарами Кут Хуми Фаинь. Обратите внимание, каждый шаг погружения, углубления в процессы сообщности, формирования новых отношений с Кут Хуми Фаинь.

Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь.

*И синтезируясь с Хум, тут же отслеживаем состояние Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, точно так же зеркаля Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, открытостью Хум, активацией Хум, синхронизируясь на новый опыт работы Хум, когда вас увлекает этот процесс и есть приоритет сейчас внутреннего, взаимоотношения, общения, практикования с Кут Хуми Фаинь по отношению к внешнему, когда вас внешне ничто не отвлекает. У вас глубина внутренней сверхкультуры всего внимания на Кут Хуми Фаинь.*

Стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и сопереживая потоку, волне Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 448 синтезного потока, вспоминаем, что Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, это есть Синтез Синтеза 448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.

*И внутренняя Самоорганизация тут же сонастраивается на соответствующий объём Синтеза, организуя внутренний огонь Изначально Вышестоящего Отца, каждая Часть буквально в состоянии ружья, извините за такое слово, это состояние мобилизации, это состояние обострённости, это состояние Самоорганизации, когда идёт уплотнение, магнитность Огня в каждой Части и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца буквально вихрем входит в объём Огня каждой Части, оживотворяя каждую Часть новыми процессами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вас этот процесс буквально захлёстывает, вводя в новый интерес, вводя в новое состояние.*

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, *всё внимание на Фаинь, в распахнутости Хум каждого из нас*, мы стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и это другой Синтез, и мы входим в распознавание 19 Синтезом, Синтеза Фаинь.

*И тут же в процессе проникновения Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы констатируем, этот факт, анализируем, распознаём, внутренне впечатляемся, погружаясь, входя, открываясь новым процессом Синтеза, потому что Синтез Праполномочий Синтеза вводит в нас то, чего доселе в нас не было. Это не просто глубокое доверие, а вверение Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, всей своей внутренней организацией, когда начинает процесс запахтывания, того запредельного Синтеза, которого не было в каждом из нас.*

**И входя во внутреннюю Диалектику Синтеза Кут Хуми Фаинь,** мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **19 Синтез Изначально Вышестоящео Отца.** Стоя в зале ИВДИВО мы начинаем вихриться 19 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в двуедином Синтезе Кут Хуми Фаинь**.** И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **Ипостась 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**.

*И Синтез Синтеза Ипостаси, и Синтез Праполномочий Синтеза Ипостаси буквально захватывает нас внутренне и вводит нас в новое внутреннее состояние, когда одномоментно мы проходим Курс Служащего, в состоятельности Посвящённого, но при этом, являя собою Ипостась Синтеза соответствующего Синтеза. И в этот момент нас Отец наделяет наивысшей степенью концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, потому что Ипостась – это Огонь и Синтез, потому что Служащий – это Созидание. Посвящённый – это Репликация, а Человек – это жизнь. Ипостась – это Синтез, и когда мы стяжаем Ипостась соответствующего Синтеза, мы вызываем соответствующий Синтез собою, на данный момент, это 19 Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

И возжигаясь Ипостасью 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы вызываем Синтез и Огонь 19 Синтеза на себя и собою.

И далее мы стяжаем форму Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ею. Мы стяжаем 160 Синтез Синтезов у Изначально Вышестоящего Отца и 160 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас **на реализацию 19 Синтеза, в концентрации 160 Совершенных Инструментов** Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,соответствующей надобности актуализации и целенаправленного, оперативного действия 19 Синтезом.

*И вот здесь 160 Инструментов, выстраиваются в определённый лад, последовательность, синхронность в поступательности оперативного действия, по мере углубления, расширения, расшифровки тем Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Это не когда 160 Инструментов бухнули и сразу, а когда есть определённая последовательность, соответствует той записи тем Синтеза, который публикуют, которые направляют Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящий Отец и возжигаясь, преображаемся этим. Обратите внимание, сейчас входим в Самоорганизацию, поэтому практика такая конкретная. И кто сейчас не срывается на какие-то физические отвлечения, обратите внимание, состояние такого тихого пика достижения. Молодцы, хорошо*.

Ещё глубже проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь самоорганизовать каждого из нас и синтез нас на новую концентрацию 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1024-ричного.

*Обратите внимание на форму, форма начинает организовывать концентрацию 1024-ричности 19 Синтеза каждым из нас, на протяжении двух дней Синтеза и более.*

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы просим развернуть концентрацию Духа каждого из нас и раскрываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза концентрацией Духа каждого из нас, в максимально развёрнутом 19 Синтезе каждым из нас, в максимальном варианте шести жизней Изначально Вышестоящего Отца. Шестая жизнь, на вершине, Должностно Полномочная жизнь.

И буквально заполняемся 19 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Дух сейчас распахнут каждым из нас и одномоментно из зала ИВДИВО, мы **начинаем эманировать 19 Синтез по всей территории Подразделения ИВДИВО Кавминводы, вот такая необычная практика. Мы с самого начала начинаем эманировать прямо из зала, запуская точку роста, точку реализации 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку на территории Подразделения ИВДИВО Кавминводы.**

**А теперь по всей Планете Земля.** Вот здесь от зависимости распахнутости Духа. А теперь по всей Солнечной системе, эманация 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. А теперь **Галактике, проверяйте свой Дух, по Метагалактике ФА, по Метагалактикам, которые мы с вами прошли в Метагалактическом Космосе**.

*Дайте свободу Духу. Доверьтесь Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, и чем больше Дух пропускает, эманирует, тем больше он очищается, перезаписывается.*

Пробуем эманировать **по Октавам, Октавного Космоса**, который мы с вами прошли. И чем мы на больший масштаб сейчас эманируем, тем выше концентрация 19 Синтеза, мы её вызываем собою. **Чем больше мы масштабируемся, тем большим Синтез мы вызываем собою.**

*То есть мы сейчас* ***начинаем преображать ёмкость внутренней организации каждого из нас, каждой Части, Системы, Аппараты, Частности, к****аждой подготовки Духа. И теперь попробуйте прочувствовать разницу.*

И мы ещё раз вспыхиваем 19 Синтезом Изначально вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть концентрацию Духа каждого из нас.

И мы стяжаем **состояние Духа каждого из нас Человеческой реализации, и** просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь **преобразить состояние Человеческой реализации Духом каждого из нас на новую Самоорганизацию,** в завершении предыдущей, просим помочь **развернуть состояние Духа в веках или более высокое состояние реализации Духом каждым из нас**, на пути Духа восхождения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в преодолении каких-то записей Духа Посвящённого, Посвящённой.

*Тогда для Посвящённого – это естественное состояние, постоянного перехода Духа из одной записи в другое, новый опыт.*

И просим помочь развернуть Дух Создателя, как третий вид Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца 19 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь в синтезе уже устоявшемся два вида Духа, это Человеческий и Посвящённый, в росте и развитии Духу Служащего или Дух Созидателя.

**Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и попробуйте войти в такую внутреннюю Диалектику двух видов Духа: Человеческой и Посвящённого варианта.**

*То есть мы рассматривали это отдельно, попробуйте войти в Диалектику одномоментно, это называется две Жизни. И насколько мы диалектичны и вот здесь Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь всегда помогает Синтезом Праполномочий Синтеза. Если сейчас не получается, есть какие-то сложности, попросите Фаинь усилить Синтез Праполномочий.*

И просим преобразить каждого из нас на новую идею, новый реверс роста Духа Самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца, в Созидателя Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом…

*Попробуйте сейчас прожить внутреннюю тягу, когда мы вызываем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, то есть мы внутренне обращаемся к Отцу. Когда мы говорим, что мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, что мы делаем? Не Отец обращается к нам, а мы обращаемся к Отцу, то есть мы инициаторы обращения к Отцу, и мы несём за это ответственность.*

*И вызывая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, как отклик Отца, мы буквально внутренне возжигаемся силой Синтеза, тягой Синтеза и данная тяга нас переводит, помогает выйти в зал Изначально Вышестоящего Отца, это тоже принципы Самоорганизации. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, попробуйте чётко константировать факт, что вы реально стоите в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом не номинально, а реально*.

И мы вспыхиваем ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца подтверждая Стать синтезтелесной организации Изначально Вышестоящим Отцом, подтверждая Сомоорганизацию ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И запуская процессы Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в зале Отца.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и приветствуем Отца, стяжаем 19-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прямым выражением Изначально Вышестоящего Отца.

**И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем триединую концентрацию Духа взрастанием каждой Части, каждого из нас.**

И возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом 4096-ю Частями каждого из нас, мы **стяжаем триединство Духа Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас**.

*В каждую Часть буквально вводим явлением Курса Синтеза Служащего в реализации восхождением Служащим каждым из нас.*

И возжигаясь триединством Духа: Человека, Посвящённого, Служащего и в каждой из 4096 Частей вспыхивает мощь, могущество и концентрация триединого Духа, когда каждая Часть воспрянула, когда каждая Часть вспыхнула состоянием внутренней живости каждой Части, это тройная концентрация Духа, по принципу «всё во всём».

Ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем триСинтеза Изначально Вышестоящего Отца и **входим в Теургию, вихрь триединства Духа Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас, одномоментно в каждой Части и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **цельный Дух.**

Вот послушайте в зале Отца: «**Цельный Дух**, – и Отец продолжает, – **Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, именно на 19 Синтезе**».

*Отец фиксирует* ***вершину Посвящённого Духа Изначально Вышестоящего Отца, как неисповедимость путей Господних****. И развёртываем состоявшийся Дух Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, когда попробуйте прожить, когда Отец посвящает. Посвящённый может быть и Аватар, Посвящённый может быть и Владыка, и Учитель, это когда Отец напрямую во что-то посвящает.*

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в **новый Путь роста и развития Духа Служащего**.

*И Отец распахивает в зале Изначально Вышестоящего Отца Путь Духа Служащего. Что значит распахнуть и распахтать? Это когда Отец развёртывает свою Волю, как новый Путь для Духа. Когда Отец благословляет, наделяет каждого из нас соответствующей своей Волей. И проникаясь Волей нового Пути Духа Служащего, Дух вступает на рост, развитие и реализацию Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца*.

*Попробуйте увидеть ещё один такой эффект в зале Отца, зал Отца – это среда Вечности, для нас это всегда Вечность. И Дух, сонастраиваясь на объём пространства Духа Служащего, он свободен в зале Отца, как в зале Вечности, его ничто не сдерживает.*

Исинтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем **прямой фрагмент Самоорганизации Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца,** и Отец буквально вкладывает, впечатывает фрагмент Самоорганизации Духа Служащего, который развернётся в обновлённом Кубе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

*А пока Дух оживотворяется Отцом, фрагментом Самоорганизации, потому что Самоорганизация, она всегда бьётся за жизнь, Дух в огне, жизнь в материи. И фрагмент Самоорганизации вспыхивает в Духе каждого из нас*.

И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующий объём Огня, запуская фрагмент прямой Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.

*И Самоорганизация начинает магнитить, пахтать новый объём, ёмкость, концентрацию, плотность огня Духом Служащего, завершая любые стагнирующие, инволюционные и другие процессы в синтезе Духа Человеческой жизни, Посвящённой*.

И входя в магнитность Огня Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем **Синтез Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца**, который свободно вписывается в тот объём Огня, который вписала Самоорганизация Духа Служащего. И запуская новые процессы Синтеза в каждом из нас. И вспыхивая Духом Служащего, преображаемся этим.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

*Обратите внимание, кто-то в зале Отца обратил внимание, что данное преображение шло, только этого воплощения.*

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и развёртываясь состоявшимся Духом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и процессом взрастания Духа Служащего фрагментом Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, соответствующим в процессе Синтеза в объёме Огня, Духа Служащего Изначально вышестоящего Отца на каждом из нас. И теперь, внимание, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, обратите внимание какой объём, какое пространство, какая сила, какая мощь эманаций сейчас каждым из нас физически. Далее мы эманируем в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики. Молодцы. И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Психодинамики профессионалов О-Ч-С ИВО иВАС Эдуард ИВДИВО-Секретарь кадрового и психодинамического Синтеза ИВАС Кут Хуми Татьяна Гамаюн*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *07.07.2025г*

***Проверка:*** *Аватаресса ИВО Подразделения ИВДИВО ИВАС Ку Хуми,**ИВДИВО-Секретарь ивдиво-синтеза всеобщины ИВАС Кут Хуми. Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *07.07.2025*

*Время 03:17:30-03:36:54*

# Практика №2. Ядра Синтеза и самоорганизации Синтез-реализации, Человеческой реализации, Компетентной реализации, Полномочной реализации, ИВДИВО-космической реализации, ИВДИВО реализации. Восьмая организация ИВО. Самоорганизация реализаций Изначально Вышестоящего Отца. Ядро Синтеза и Самоорганизация реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Самоорганизация Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, физически возжигаясь самоорганизацией ядер Синтеза, пройденных физически Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и входя в теургию пахтания, такую живость самоорганизацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*Вспоминаем, что самоорганизация, это организация вития Синтеза, это связи Синтеза, это правильные связи Синтеза, как это заповедал Отец. И как только Синтез течет правильно, всё устанавливается, всё гармонизируется, всё получается. Мы входим в состояние Управленца. Допустим, что значит гармонизация и самоорганизация Синтеза. Допустим, у вас есть матрица, записанная в зерцало. Вы мама, вы папа, вы бабушка, дедушка, вы по профессии кто-то, вы Должностно Служащий и т.д. И Синтез ИВО очень гармонично самоорганизует наговорность данных матриц в зерцало каждого из нас.*

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16 320 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*Попробуйте сейчас* ***самоорганизоваться состоянием воочию.*** *Помните, воочию увидеть Кут Хуми Фаинь. Не просто знать, что они есть, а поискать новую технологию самоорганизации Отца, которая позволит воочию увидеть Кут Хуми, воочию увидеть Фаинь. Не потому, что вы этого слишком желаете, а потому, что вы внутренне словили момент самоорганизации Синтеза в данной систематике действия.*

*Сейчас Кут Хуми без галстука, на него посмотрите. У него очень красивый платок, испанский платок. Белая рубашка, испанский платок красивый, ультрамарин такой тихий, спокойный цвет … синий, даже ультрамарин такой. Более благородный, с какими-то бордовыми вкраплениями – мелкий-мелкий такой рисуночек.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на полноту самоорганизации Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении 17 694 728 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь этим, преображаясь этим.

Мы стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас, и Синтез нас на новую формацию, концентрацию Синтеза восьми реализаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Встали, возжигаясь формой Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь самоорганизацией 17 694 720-ю ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую самоорганизацию реализаций Изначально Вышестоящего Отца.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем **ядро Синтеза** Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе 17 694 720-ти ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить любые некорректности в процессе эволюций, не соответствующих Изначально Вышестоящему Отцу физической реализации каждым из нас.

*Вы можете здесь у Отца, возможно попросить что-то, что бы вы хотели завершить, на что вы устремляетесь.*

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **ядро Синтеза** **Синтез-реализации** в Синтезе 17 694 720-ти самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести соответствующий объём количественно-качественный Синтез реализаций, самоорганизаций, синтез-реализаций в физическое тело вплоть до того, что самоорганизации даже систем физического тела.

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем **ядро Синтеза человеческой реализации** в синтезе 65536-ти жизненности Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в обновлении ядра Синтеза человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 65536 самоорганизаций человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.

*Так или иначе, каждая самоорганизация сейчас прям воздействует на каждого из нас. Завершая что-то предыдущее и входя в новое.*

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем обновлённое **ядро Синтеза компетентной реализации** Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 65536 самоорганизаций, 65536 Синтезов, Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаясь, преображаемся этим. Очень часто предыдущие компетенции блокируют любой вариант роста.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем обновление **ядра Синтеза Полномочной реализации** и стяжаем 65536 самоорганизаций 65536-ти Полномочий Изначально Вышестоящего Отца в ядре Синтеза Полномочной реализации каждого из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем **обновление ядра Синтезом ИВДИВО-компетентной реализации, ИВДИВО-космической реализации** Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 65536 Синтезов, 65536 Самоорганизаций, 65536 частей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, **ядра Синтеза ИВДИВО-космической реализации** Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся этим.

Далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем **обновление ядра Синтеза ИВДИВО-реализаций** в синтезе нижестоящих реализаций, ядер Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Самоорганизацию Должностно Полномочной реализации Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас, в концентрации нижестоящих реализаций Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем **Самоорганизацию реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми** каждым из нас. И стяжаем **обновлённое ядро Синтеза реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми** каждым из нас, в синтезе нижестоящих ядер Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем **Самоорганизацию реализации Изначально Вышестоящего Отца** в синтезе нижестоящих реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И стяжаем **прямую Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца**, и стяжаем обновленное Ядро Синтеза реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 694 728 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем **17 694 728 Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца**, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующую Самореализацию Изначально Вышестоящего Отца, растущую в Кубе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и развёртываясь Самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца в явлении выражения реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Всё стяженное и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого.

И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса ИВО шестой ИВДИВО-космической* *Расы О-Ч-С-З ИВО ИВАС Савелия Е. Заикина*

***Сдано ИВАС КХ:*** *11.07.2025*

***Проверка:*** *Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС КХ*** *17*.07.2025

**1 день 2 часть**

*Время 01:11:26-01:29:40*

**Практика №3.** Стяжание новой Самоорганизации 8 Самореализаций ИВО шестью Жизнями.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, физически возжигаясь Самоорганизацией Ядер Синтеза, пройденных физически Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, входя в теургию пахтания, такую живость Саморганизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*Вспоминаем, что Самоорганизация - это организация вития Синтеза, это связи Синтеза, это правильные связи Синтеза, как это заповедал Отец. И как только Синтез течёт правильно, всё восстанавливается, всё гармонизируется, всё получается, и мы входим в состояние управленца. Допустим, что значит гармонизация Самоорганизации Синтеза? Допустим, у вас есть матрица, записанная в зерцалах: вы - мама, вы - папа, вы - бабушка, дедушка, вы по профессии кто-то, вы - Должностнослужащий и так далее. И Синтез Изначально Вышестоящего Отца очень гармонично самоорганизует многоуровневость данных матриц в зерцалах каждого из нас.*

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16 тыс. 320 архетип ИВДИВО, встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*Попробуйте сейчас самоорганизоваться состоянием воочию, - помните? - воочию видеть Кут Хуми Фаинь. Не просто знать, что они есть, а поискать новую технологию Самоорганизации Отца, которая позволит воочию увидеть Кут Хуми, воочию увидеть Фаинь, не потому, что вы этого слишком желаете, а потому, что вы внутренне словили момент Самоорганизации Синтеза в данной систематике действия. Сейчас Кут Хуми без галстука, если посмотрите, у него очень красивый платок, испанский платок, белая рубашка, испанский платок, красивый ультрамарин такой, тихий, спокойный цвет, синий, даже не ультрамарин, неправильно, он более такой благородный, с какими-то бордовыми вкраплениями, там какой-то мелкий-мелкий такой рисуночек.*

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на полноту самоорганизации Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении 17 млн 694 тыс. 728 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 8 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новую формацию, концентрацию Синтеза восьми реализаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16 тыс. 385 архетип ИВДИВО, стали, возжигаясь формой Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь самоорганизацией 17 млн 694 тыс. 720 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую Самоорганизацию реализаций Изначально Вышестоящего Отца, и ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Ядро Синтеза Синтезреализации Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 17 млн 694 тыс. 720 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим завершить любые некорректности, процессы инволюций, процессы, не соответствующие Изначально Вышестоящему Отцу, физической реализации каждым из нас. *И можете здесь у Отца, возможно, попросить что-то, что бы вы хотели завершить, на что вы устремляетесь.* И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Синтезреализации в синтезе 17 млн 694 тыс. 720 Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести соответствующий объём, количественно-качественный Синтез реализации Самоорганизации Синтезреализации в физическое тело, вплоть до того, что Самоорганизации даже систем физического тела.

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ядро Синтеза Человеческой реализации в синтезе 65 тыс. 536 Жизненностей Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 65 тыс. 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в обновлении Ядра Синтеза Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 65 тыс. 536 Самоорганизаций Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и, возжигаясь, преображаемся этим. Так или иначе, каждая Самоорганизация сейчас воздействует на каждого из нас, завершая что-то предыдущее и вводя в новое.

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 65 тыс. 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем обновлённое Ядро Синтеза Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца в явлении 65 тыс. 536 Самоорганизаций, 65 тыс. 536 Синтезов Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и, возжигаясь, преображаемся этим. *Очень часто предыдущие Компетенции блокируют любой вариант роста.*

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 тыс. 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем обновление Ядра Синтеза Полномочной реализации, стяжаем 65 тыс. 536 Самоорганизаций 65 тыс. 536 Полномочий Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза Полномочной реализации каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 тыс. 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем обновление Ядра Синтеза ИВДИВО-Космической реализации Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 65 тыс. 536 Синтезов и 65 тыс. 536 Самоорганизаций 65 тыс. 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Ядра Синтеза ИВДИВО-Космической реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаемся этим.

Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем обновление Ядра Синтеза ИВДИВО-реализаций в синтезе нижестоящих реализаций Ядер Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Самоорганизацию Должностно Полномочной реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас концентрацией нижестоящих реализаций Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Самоорганизацию реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, и стяжаем обновлённое ядро Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас в синтезе нижестоящих Ядер Синтеза реализаций Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее, мы синтезируемся с Изначально ВышестоящимОтцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Самоорганизацию в реализации Изначально Вышестоящего Отца в синтезе нижестоящих реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и стяжаем прямую Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем обновлённое Ядро Синтеза реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и, возжигаясь, преображаемся этим.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 млн 694 тыс. 728 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 17 млн. 694 тыс. 728 Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующую Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца в растущем Кубе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию и развёртываясь Самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца в явлении выражения реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого, и завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-Космического Воспитания О-Ч-С ИВО ИВАС Сергея, ИВДИВО-Секретарь воспитательного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы, Бакиева Ирина.*

***Сдано: ИВАС Кут Хуми:*** *22.07.2025*

***Проверка текста:*** *АИВО ИВДИВО-Космического Энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-Секретарь энергопотенциального синтеза ИВАС Кут Хуми, Воловик Татьяна*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****: 23.07.2025*

*Время 01:44:41-02:00:46*

# Практика №4. Стяжание частей Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 Архетип ИВДИВО. Встали Ипостасями 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого и синтез нас на обновления углубления, расширения, масштабирование Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Огюстом Беатрисс и мы, не выходя из зданий синтеза Кут Хуми, мы метрично переходим в зал в Кубов Синтеза, это зал ИВДИВО, но зал Кубов Синтеза. Это очень большой зал и обратите внимание там не яркий свет, там приглушённый свет, даже можно сказать светильники. У каждого своего квадрата, квадрат на поверхности, на полу, каждый встал именно в тот квадрат, который определили Огюст Беатрисс. Между нами очень большое расстояние. И мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Огюста Беатрисс стяжая и возжигаясь Синтезом Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Пракуба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вот, обратите внимание, сейчас Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Огюст развёртывает среду вокруг каждого из нас, среду синтеза Куба Синтеза, а Беатрисс вокруг нас развёртывает среду Организации отдела Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.

И в этой среде мы возжигаемся Кубом Синтеза каждого из нас, он есть в каждом из нас. Попробуйте отпустить тело и довериться Огюсту Беатрисс и буквально внутренние чувство знания каждого аккуратного шага, и мы просим Огюста Беатрисс пересинтезировать самые трудно доступные, запакованные места, потаённые, какие-то скрытые. И мы входим во внутреннее сопереживание с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и стяжаем магнитный Синтез Огюста Беатрисс и магнитный Синтез фиксируется как определённая внутренняя точка в Кубе Синтеза, которая чётко направляет концентрацию Синтеза в самые потаённые места внутренний организации каждого из нас. И вот здесь лучше не препятствовать. Ещё глубже сопереживание Огюсту Беатрисс, ещё глубже проникаемся отделом Самоорганизации и все глубже и глубже магнитный Синтез Огюст Беатрисс проникает в Куб Синтеза каждого из нас, в матрице зерцал, в матрице частей, в матрице материи каждого из нас.

Есть такое понятие глубины, возможно, куда даже вы не заходили, но это ваше. И просим Огюста Беатрисс помочь сдвинуть пласты, торосы, возможно страхи, зависимости, возможно даже какие-то блоки в виде болезней и бывает, что эти блоки или торосы даже не этого воплощения. Магнитный Синтез Куба Синтеза это есть осведомлённость абсолютно обо всём. И ещё глубже погружаясь в Самоорганизацию мы запускаем Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца в тех глубинах которых развернулся магнитный Синтез Огюст Беатрисс. Огюст фиксирует Синтез, обратите внимание Беатрисс ходит и поддерживает взглядом каждого из нас и в какой-то момент наступает точка завершения какой-либо записи матрицы. Обратите внимание у кого-то начал вертеться Куб, он стал на ребро, на угол и начал вертеться, то есть какая-то матрица завершила свои связи. Здесь главное не сопротивляться, сопротивление может быть даже в ваших предположениях, уберите предположения. Огюст усиляет Синтез завершая жёсткие структуры, за структурности в частях, системах, аппаратах, частностей, а тем более частностей жёсткие мысли, какие-то печальные чувства, возможно какие-то устаревшие смыслы и как только завершается эта жёсткость, тут же Куб Синтеза начинает вертеться, появляется гибкость, маневренность. Это первый эффект, который необходимо достигнуть, Огюст Беатрисс помогают кому сложно вести в состояние движения Куб Синтеза, помогают, усиляют, завершить данные матрицы. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Огюст Беатрисс, мы просим продолжить данную работу сегодня в ночном обучении, Кубы продолжают вертеться.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Архетип ИВДИВО в активации Кубов Синтеза. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы просим Изначально Вышестоящего Отца в активации Кубов Синтеза, наделить нас новыми технологиями синтеза, в новом явлении Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца и запустить процессы прогрессирования, развития. И вот сейчас Куб Синтеза начинает восстанавливать жизнь в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление, или смену Синтеза внутри нас. Отец направляет новый Синтез в Куб Синтеза, возжигаясь новой Униграммой как организацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, не пугаемся того, что происходит микровзрыв устаревших Ядер Синтеза, устаревших ядрышек, огнеобразов, токсончиков в матрицах, голограммах.

И как только Куб Синтеза взорвался предыдущими связями, отпускайте тело и тело распускается, раскрепощается и вокруг нас начинает формироваться новый Куб Синтеза, как новая форма Синтеза, как новый формат Синтеза, как новая архитектоника Синтеза. А теперь попробуйте обновлённым телом кончиками пальцев рук почувствовать сферу Куба Синтеза, вокруг нас развернулась сфера Куба Синтеза и стяжаем новое целеполагание синтеза в Кубе Синтеза каждого из нас.

И далее, ещё глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом мы возжигаемся новизной Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в максимальных глубинах внутренней организации каждого, а вот попробуйте что-нибудь почувствовать. И второй шаг, когда вы стали себе интересны. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить две архетипические части: часть Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и часть Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующие системы *чакры содержания* Изначально Вышестоящего Отца, соответствующие аппараты *матрицы содержания* Изначально Вышестоящего Отца и соответствующие частности *точка-искра* Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца в Куб Синтеза и Пракуб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Обратите внимание какое состояние свежести, отсутствие обременённости, лёгкости. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся с Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца зерцалит каждого из нас тем внутренним интересом на сколько мы интересны Отцу. И возжигаясь внутренним интересом каждого из нас, когда мы интересны себе, как мы интересны Отцу, преображаемся этим. И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Огюста Беатрисс и возвращаясь физическую реализацию и развёртывая обновлённый Куб Синтеза в физическом теле, запуская процессы концентрации Синтеза вокруг Физического тела. Мы всё стяжённое возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы, участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику-тренинг. Аминь.

***Набор текста:*** *Изначальный Изначально Вышестоящего Отца Отдела Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца ИВАС Феодоры, Изначальный-Секретарь пралюбви ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО.*

***Сдано Кут Хуми:*** *10.07.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Гетманова Анастасия.*

***Сдано Кут Хуми:*** *18.07.2025*

**2 день 3 часть**

*Время 01:39:22-02:11:30*

# Практика №5. Подведение итогов ночной подготовки. Самоорганизация Духа Человека, Посвящённого, Служащего эталонностью выражения Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас и, возжигаясь физически 19 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и физически вызываем, самоорганизуемся Синтезом Кут Хуми Фаинь физически каждым из нас внутренне. И входим в такое живое пахтание Синтеза Кут Хуми Фаинь каждой частью, каждым ядром Синтеза, вводя 1024-ричную теургию, вихрь, каждый синтез-ядерный синтез-процессор в физическом теле каждого из нас и начинаем вихрить Синтезом Отца физически каждого. И Кут Хуми Фаинь поддерживают, усиляют эффекты живого процесса Синтеза в каждом из нас. Очень важно, именно запускать процессы Синтеза в физическом теле. Физическое тело Человека новой эпохи — это тело, которое действует Синтезом, которое в естественном состоянии — в процессе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца — это ходячий Синтез Отца.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО.

*Попробуйте максимально констатировать факт вашего перехода. Чёткая обусловленность, основательность и оформленность тела Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Кут Хуми Фаинь*.

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и синтез нас в новое явление эффекта самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подвести итоги ночного интенсива 19-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. (*Слушаем, каждому даётся определённая рекомендация. Распускаем данную рекомендацию как текст в Кубах Синтеза кин).*

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ричардом Лючией. И в этом же здании Синтеза мы переходим в зал самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.

*Приготовьтесь к тому, что как только мы просекаем метричность данного зала, у нас тут же начинает реагировать материя, матрицы. И вот здесь желательно просто отпустить, потому что зал самоорганизации* Изначально Вышестоящего Отца*, он совершенен. Он совершенен той самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца, которая определяет нашу самоорганизацию уровнем, ракурсом, синхронизацией именно с Изначально Вышестоящим Отцом*.

Встали в зале, пред нами Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Ричард Лючия. Мы приветствуем их. И сейчас весь взор на Ричарда. Мы возжигаемся самоорганизацией каждого из нас и просим по итогу выявить.

*И вот сейчас буквально, это такое небольшое обучение, которым вы можете пользоваться, переодически выходя к Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с какими-то уже конкретными вопросами. Попросите Ричарда выявить какую-то матрицу самоорганизации именно человеческого ракурса, которая завершила своё действие и можно сказать, вплоть до того, что она вредоносна. И попробуйте сейчас быть объективным. Не выдумывайте ничего, просто доверьтесь Ричарду. И матрица перед вами, вы её узнаете, потому, что она ваша. Вы увидите сюжет, возможно, какой-то образ. Он для вас узнаваем. И вот здесь ваше решение: или её завершить, потому что для некоторых это удивление и,* *возможно, вы не готовы от неё отречься.*

Если вы готовы её завершить, возжигаемся, проникаемся Синтезом Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца и просим помочь завершить соответствующие связи, вязи и саму структурность данной матрицы самоорганизации.

*А теперь ещё вариант. Вспоминаем, что Изначально Вышестоящие Аватарессы Синтеза, они работают с Пра. Теперь весь взор на Лючию*.

И, проникаясь Синтезом Пра-ИВДИВО-тело Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, мы просим развернуть версию, вариант вместо предыдущей, кто согласился на смену соответствующей самоорганизации, и смотрим.

*Лючия, выявляя Прасамоорганизацию, предлагает вам соответствующую, такую модель этой ситуации. Но здесь нужно понимать, что Лючия обязательно учитывает всю перспективность соответствия Изначально Вышестоящему Отцу, и здесь она предлагает не меню, выбираю не выбираю, а здесь есть определённый такой ход деликатности. Эта модель не навязывается, а эту модель вы выбираете или нет. Но эта модель соответствует* *Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца.*

Если — да, то мы её впитываем взамен предыдущей и, возжигаясь, преображаемся этим.

*Опять наш взор на Ричарда. Выявляем матрицу Посвящённого, которую, как вариант, можно уже завершить, и возможно, эта матрица, как опыт предыдущего опыта Посвящений или Посвящённого, смотрим. Точно так же можно увидеть образ, какой-то сюжет, какой-то символ для вас привычный. И опять ваше решение — насколько вы готовы завершить.*

Если вы готовы, просите Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Ричарда Синтезом ИВДИВО-тела Самоорганизации завершить соответствующие вязи, связи и действия соответствующей матрицы. Хорошо!

*Теперь взор на Лючию. И, точно так же проникаясь ИВДИВО-телом Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, новая модель соответствующего действия. Например, у некоторых мы не имеем права друг за другом подглядывать, но тем не менее, как вариант, просто сейчас Ричард озвучил, у кого-то, допустим, был опыт предыдущего Посвящённого, какая-то аскеза, какое-то одиночество, состояние добровольной нищеты, состояние гордыни, допустим, очень много знаний, но внутреннее отсутствие практики. Всякие варианты там, у каждого своё*.

Далее, если готовы внемлить соответствующую новую модель, впитываем её и возжигаемся ею.

Опять внимание на Ричарда, и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Ричарда выявить какую-то матрицу Духа Служащего, которую, возможно, можно реорганизовать. Возможно, расширить, углубить, может быть что-то подкорректировать, потому что вообще записи Духа Служения и вообще Служащего, мы стоим ещё в начале начал, у нас не так много этого опыта, который создаёт нам определённую самоорганизацию. Поэтому больше здесь нас поддерживает самоорганизация, которую поддерживают Отец, Аватары Синтеза, именно в процессе служения. Смотрим.

А теперь внимание на Лючию. И Лючия выводит нам варианты масштабирования, конкретики какого-то действия, как самоорганизация для роста и развития Духа Служащего Изначально Вышестоящего Отца. (*Есть. Молодцы!*) И, возжигаясь этим, преображаясь этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Ричардом Лючией и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза взять нас на месячное обучение во взаимокоординации Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца самоорганизацией каждым из нас в росте и развитии ИВДИВО-тела Самоорганизации и ИВДИВО-тела Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждым. И, возжигаясь, преображаемся этим.

Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Ричарда Лючию и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Встали и, возжигаясь фрагментом Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца, Самоорганизацию Человека, Самоорганизацию Посвящённого, Самоорганизацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

*И, развёртываясь Самоорганизацией Человека каждым из нас (и тут внимание). Мы входим в индивидуальное общение с Изначально Вышестоящим Отцом, и вы можете попросить Изначально Вышестоящего Отца дополнительно усилить, конкретизировать на новую Самоорганизацию Отца, ну, допустим, какой-то человеческий вопрос самоорганизации, это может быть здоровье, это может быть профессия, может быть какие-то личные вопросы. Вы прям выявляете эту матрицу пред Изначально Вышестоящим Отцом — это ваша личная просьба. Сейчас — пауза, полминутки.*

И далее (*вот сейчас держите эту мысль)*, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Самоорганизации Человека, стяжаем Самоорганизацию Частями Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

*И* *здесь, если у кого-то была просьба на конкретную смену какой-то матрицы Самоорганизации человеческой реализации, попросите Изначально Вышестоящего Отца выявить, возможно, самоорганизацию какой-то части, которая повлияет на компенсаторность и формирование новой матричности самоорганизации на предыдущий какой-то негативный или уже устаревший вариант, который вы попросили Отца завершить. Прямо можете услышать какая часть сейчас, какая самоорганизация какой части. Она поможет завершить эту матрицу и перевести в новую*).

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Самоорганизацию частностей Самоорганизации Человека Изначального Вышестоящего Отца** каждого из нас.

*И вот здесь развёртываясь Самоорганизацией Частностей, попросите Отца акцентировать на одной из частностей, которая легла в основу формирования негативной какой-то матрицы самоорганизациии которая буквально, усиляя Самоорганизацию Отца, преображаете её. Переходите на новый порядковый уровень и качество соответствующей частности.*

Далее мы стяжаем **Самоорганизацию Жизни Самоорганизации Человека** каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Жизненностей Изначально Вышестоящего Отца, как внутренняя Самоорганизация Жизни Человека каждым из нас.

И вот теперь попробуйте развернуть, подсчитать или констатировать, какое количество Самоорганизаций Жизненностей окрашивают вашу самоорганизацию Жизни, из 1024-х (*можете даже цифру услышать, увидеть).*

И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Самоорганизацию Субъекта, Индивидуальности, Личности, Индивида, Самоорганизацию Человека Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить Самоорганизацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И стяжаем **Самоорганизацию Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь наивысшей Компетенцией, достигнутой каждым из нас.

Далее мы стяжаем **Самоорганизацию Практиками Самоорганизации Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.**

*Можете у Отца буквально возжечься, Отец вас просто отзеркалит. Какая ваша самая яркая практика и практик какого процесса Самоорганизации Отцу вы являетесь. На данный момент, какая практика самая яркая у вас*.

Далее мы стяжаем **Самоорганизацию с Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца** и, возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Самоорганизацию 64-мя организациями Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем **преображение Самоорганизации Посвящённого Изначально Вышестоящего** Отца и развёртываемся синтезфизически.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом….

*Все смотрим на Отца, взаимодействуем с Отцом, входим в некую, знаете, такую живость, интерес, точно так же, как и внешне, точно так же внутренне, насколько нам интересно общаться с Изначально Вышестоящим Отцом. Это тоже самоорганизация каждого из нас. Насколько нам интересен Отец, насколько Отцу мы интересны. И это есть критерий общения, это есть критерий общества.*

И далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить **Самоорганизацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем **Самоорганизацию Контакта с Изначально Вышестоящим Отцом**.

*И как только мы контактируем с Изначально Вышестоящим Отцом, помните — контакт происходит — чем? Контакт всегда происходит частностями. И есть частности Самоорганизации Человека, которые вырабатывают части, а есть частности, как результат контакта или как процесс контакта с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы же контактируем частностями. Мы ощущаем, чувствуем, мыслим, говорим, общаемся частностями напрямую с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Самоорганизацию Степенью Реализации Служащего Изначально Вышестоящего Отца** и вспоминаем какая степень – Будды, Буддины, Майтрейи, Христа, Христины и так далее.

Далее мы стяжаем **Самоорганизацию Видов Созидания, Самоорганизацию Служения** и, возжигаясь, преображаемся этим.

И стяжаем **Самоорганизацию Видов Материй Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас.

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем новую **Самоорганизацию Служащего Изначально Вышестоящего Отца** и преображаемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

И, разгораясь прямой Самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь самоорганизацией каждому, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Кут Хуми Фаинь. И возвращаемся в физическую реализацию.

А *теперь обратите внимание, когда мы возвращаемся в физическую реализацию, можно сказать, что за нами идёт какое-то такое, такая плотность, такие тяжи, по-хорошему, тяжи, прям из зала Изначально Вышестоящего Отца мы продолжаем с Самоорганизацией Отца, прям физически. Вот это очень важно, когда мы привносим Самоорганизацию Отца, прям в физическое тело. Не когда мы завершаем Самоорганизацию Отца в зале, а когда мы привносим её прям в физическое тело, привнося её новизну, новую самоорганизацию в самоорганизацию каждого из нас. Вот даже сейчас можете почувствовать, вот сейчас постепенно откройте глаза, мы ещё не эманируем с вами, а просто откройте глаза. Практика продолжается, и попробуйте прям физическим телом почувствовать вот эту контурность по телу, когда вы вызываете некое продолжение. Не хочется говорить, что это нити, а это некие такие плотные тяжи Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца, они очень ощутимы. Когда ваше тело начинает выравниваться. Если вот дзеном говорить, вы знаете как перетряхиваться. Вот Отцовская Самоорганизация, вытягиваться прям физически Отцовской Самоорганизацией. Знаете, как есть такая процедуры, когда позвоночник вытягивают? Вот внутренне - когда каждая часть — она начинает вытягиваться Отцовской Самоорганизацией, она начинает тяготеть Отцовской реализацией. Во, молодцы! Самое главное — это донести до физики. И обратите внимание, у Самоорганизации Отца точно так же равно столько, как и у нашей - есть системность. И вот вы её сейчас в физическом теле можете чётко ощущать. Системность — это не когда идёт очень явное такое, какое-то действие и тому подобное, а системность — это есть внутренний порядок, который вызывает следующий шаг развития. Вот попробуйте сейчас одномоментно это почувствознать в физическом теле. Когда есть состояние беспрепятственности в каких-то аспектах перехода, и ваше тело не сопротивляется, а наоборот, знаете, есть приятное такое, знаете, когда вы утром просыпаетесь, вы потягиваетесь. Вот состояние это, извините это слово, потягушек, вам хочется потянуться Самоорганизацией Изначально Вышестоящего Отца. Выйти из предыдущего масштаба объёма предельности и потянуться Самоорганизацией Отца. У медиков есть такое хорошее слово — «вытяжка», помните, «вытяжка». Исполните «вытяжку» из вашей самоорганизации в Самоорганизацию Изначально Вышестоящего Отца. Есть, молодцы! Сейчас очень такое яркое, но при этом очень деликатное, обратите внимание, проживается вытяжка, открытость — вот здесь из оджаса, буквально на макушечке.*

И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.

*Обратите внимание, состояние комфорта эманации. Помните, мы вчера говорили: «Состояние удалой практики», которая удачно прошла. Она вызывает в физическом теле удовлетворение. Во! Молодцы!*

Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики. Есть! Молодцы! И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь!

***Набор текста:*** *Аватар ИВО ИВДИВО-косм-й Синархии синтезфизичности Синтеза Отец-Человек-Субъекта ИВО ИВАС Византия, ИВДИВО-Секретарь синтезфизичного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО. Учитель Синтеза ИВАС Кут Хуми Михаил Прокофьев*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:****15.07.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО -косм-го Синтеза Синархического Интернационала О-Ч-С-тов ИВДИВО-зданий ИВО ИВАС Сераписа, ИВДИВО-Секретарь интернационального синтеза ИВАС Кут Хуми Глава Метагалактического Центра подразделения ИВДИВО. Учительница Синтеза ИВАС Кут Хуми Татьяна Прокофьева*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:****13.07.2025*

*Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС Кут Хуми*** *20.07.2025*

*Время 3:17:31 – 3:44:08*

# Практика №6. Вхождение в распаковку Куба Синтеза. Творение Униграммы. Стяжание Астренического тела ИВО, ИВДИВО – тела Самоорганизации ИВО, Праастренического тела ИВО, ИВДИВО – тела Прасамоорганизации ИВО.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь прямо физически Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы вызываем дополнительный поток Синтеза и Огня Кут Хуми Фаинь. Попробуйте сейчас физически прожить такую налитость, налитость Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть современное явление, выражение Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца со всеми новыми последними разработками, достижениями соответствующей Части. Потому что до ближайшего времени на самом деле в ячейках, вот в этих матричках линзовидное тело не формировалось, было только одно ядро. Поэтому это новейшая разработка, которая является итогом кропотливой работы практикования всей командой ИВДИВО и командой Аватаров Синтеза. И возжигаясь Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ранее стяжённым, проникаемся новой организацией Куба Синтеза во взаимоорганизации, взаимосвязи, явлении линзовидных тел, с ядрами в центре каждого маленького кубитика, во взаимодействии потоков ядер синтеза линзовидных тел между собой, между разными кубитиками. Сейчас возжигаемся Кубом Синтеза, отпускайте те стандарты, которые записал Изначально Вышестоящий Отец в эту часть.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом и разгораемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Кто пришёл на второй день, вы сегодня ночью входили в результаты первого дня, поэтому тоже возжигайтесь Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Кубом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца распаковать, есть такое слово: усложнить новыми стандартами Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кубы Синтеза каждого из нас на новые потоки огня, на организацию линий огня, на организацию линзовидных тел в каждом кубитике. Есть, молодцы. А теперь внимание: Изначально Вышестоящий Отец выводит перед нами Куб Синтеза - это Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание: он цветной. Посмотрите, какой он красивый, просто не факт, что мы можем увидеть свой Куб Синтеза, потому что он пока ещё формируется. Вот посмотрите: Отец адаптировал свой Куб Синтеза для того, чтобы нам было понятно. И вот смотрим на Куб Синтеза, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца сформировать Куб Синтеза каждого из нас на 65536 вертикально - горизонтальных взаимосвязей между собою явлением Синтеза Организаций реальностно - архетипически каждым из нас, по подготовке каждого. Обратите внимание: с одной стороны, мы смотрим на Куб Синтеза, Куб Синтеза тут же сейчас выявляет эти вертикально - горизонтальные линии. И что он делает? Он отражает нас. Вот то же самое сейчас внутри Куба Синтеза каждого из нас происходит с нами. Отец продолжает досотворять, досозидать соответствующий Куб Синтеза в каждом из нас. И мы возжигаемся горизонтально - вертикальными линиями Куба Синтеза. Если вы вглядитесь сейчас в Куб Синтеза, который перед нами, то же самое происходит внутри нас. Начинают формироваться матрицы, горизонты, начинается взаимокоординация этих матриц друг с другом Куба Синтеза. А теперь Изначально Вышестоящий Отец показывает нам - обратите внимание, есть эффект 4Д, 5Д – это тоже какое-то Д, такое объёмное. Отец нам выводит один кубик, или кубитик, перед нами маленький кубитик. И мы смотрим внутри - там такая как не чашечка, как линзовидное тело, там немного другая форма, на которой формируется ядрышко одного из огнеобразов.

А теперь посмотрите, как формируется это ядрышко. Идет в потоке Огня, обратите внимание, из углов кубитика, как новая информация. На самом деле этот процесс у каждого длится разное время и по - разному, но Отец показывает нам такое ускоренное явление. Вот смотрите, такой цельный кубитик, в центре линзовидное тело, формируется ядрышко, его поддерживают линии, потоки огня. Теперь Отец вводит обратно данный кубитик и показывает нам взаимосвязь всех кубитиков потоками огня между собой. Посмотрите, какая это красота. Обратите внимание, внутри кубитов потоки огня имеют такой неоновый цвет. Красиво на линзовидных телах формируются и лежат ядрышки, такая чашечка. Если вы посмотрите, ядрышко имеет такой сероватый, такой стальной оттенок. Обратите внимание, сколько много связей внутри Куба Синтеза между кубитиками - такая сеть потоков. Если приглядитесь, Отец вам показывает один из потоков, выявляет один из потоков. Вы можете увидеть, что поток - это есмь концентрированный текст Синтеза. А таких потоков множество в Кубе Синтеза. Это такие огненные письмена самоорганизованные - самоорганизованный Огонь. Отец каждому показывает сейчас какой-то поток для того, чтобы вы увидели огненные письмена и записали себе в память, записали себе в опыт, как работает ваш Куб Синтеза. А теперь попробуйте отразить и внутри почувствовать, попроживать, что такая же работа, такая же красивая самоорганизация происходит в наших телах. Куб Синтеза точно так же работает в нас.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в новой организации Куб Синтеза в новом, сотворённом в соответствии Изначально Вышестоящему Отцу. И просим развернуть Куб Синтеза, его действие каждым из нас – и вот теперь внимание: в одном из частных служебных ИВДИВО - зданий. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просто делаем шаг и переходим – вот сейчас не пытаемся понять, какое служебное здание, не отвлекаемся, Отец просто перевёл и всё. Мы переходим в частное ИВДИВО - здание. Отец сейчас сказал: всё-таки не служебное, а частное ИВДИВО - здание человеческого мира. Это ИВДИВО - полис Отца. Всё - таки Отец подтверждает: это Метагалактический Космос. Отец сказал: выше не возьмём. Мы стали в кабинет частного ИВДИВО - здания. Выходим в центровку кабинета, чётко под вершину центровки пола. Там ядро Синтеза. А теперь внимание: мы по столпу опускаемся вниз на 33 этаж, становимся на пол 33 этажа рядом с Ядром центровки Куба Синтеза. Он буквально впаян в пол, одновременно висящий на 32 и 33 этаж. Оно одномоментно интегрировано в эту центровочку 32-33. И далее попробуйте увидеть, что именно это ядро начинает включать Куб Синтеза здания на те изменения, когда мы стяжаем архетипы космосов, когда нас ведёт этим Изначально Вышестоящий Отец.

А теперь стали на соответствующее ядро, просим раздвинуть Куб Синтеза, в центре стали ядра. А теперь внимание: смотрим, какие матрицы вокруг нас. Чтоб не множество матриц, нам очень важно выявить, какие матрицы ближе всего к нам. По нашему настроению, по нашему состоянию. Они буквально намагничены эти матрицы вокруг нас. И просим выделить сейчас Светом линзовидные тела в разных ячейках матриц. Матрицы вокруг нас небольшие, посмотрите, как кубитики. Просим выделить потоки огня, связующие потоки огня линзовидных тел в кубитах Куба Синтеза разными расцветками. А теперь мы просим Изначально Вышестоящего Отца сложить самоорганизацию униграммы. И смотрим, как сейчас перед нами начинают со всех сторон лететь разные ядрышки над центровкой ядра Куба Синтеза. И начинает формироваться униграмма на ту тему синтеза, которой вы являетесь. Вот здесь специально было не озвучено, чтобы вы почувствовали, что есть естественное состояние. Пока вы этим неестесственны, на вас не будет Куб Синтеза реагировать, ядрышки не будут реагировать.

И смотрим, как перед нами начинает формироваться униграмма. Но при этом одномоментно расплавляются линии огня предыдущих форм самих кубитиков. И обратите внимание: в какой - то момент Куб Синтеза схлопывается в униграмму. Это как состояние упаковки. И перед нами висит униграмма самоорганизации каждого из нас, которая выработана частным ИВДИВО - зданием. А теперь внимание: мы впитываем униграмму в себя для самоорганизации. И попробуйте сейчас прожить: это униграмма человеческой самоорганизации, посвящённой или служащей? И обратите внимание: как только мы впитали униграмму, вокруг нас меняется среда - начинает формироваться новый Куб Синтеза. Просто сейчас замерли и смотрим - сквозь нас начинают лететь, буквально пролетать матрицы, разные потоки, разные связи. Вы смотрите, просто, буквально смотрите в них, как работает Куб Синтеза. И распахтываемся, буквально возжигаемся в Кубе Синтеза новой униграммой и возвращаемся в кабинет, прямо по столпу вверх поднимаемся обратно.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и из кабинета переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Попробуйте сейчас прожить состояние, когда вы усвоили новую униграмму Кубом Синтеза каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Отца за возможность увидеть, прожить, познать эту новую мистичность Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас новыми способностями, навыками, умением разработки Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза изначально Вышестоящего Отца и стяжаем архетипическую часть Астреническое Тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическое ИВДИВО - тело Самоорганизации Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. Далее мы стяжаем у Изначально Выщестоящего Отца архетипическую часть Праастреническое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическую часть Ивдиво - тело Прасамоорганизации Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами аппаратами и частностями. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и развёртываясь новым явлением, выражением и новым проживанием Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы всё стяженное и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

Буквально 5 минут сидим, Куб Синтеза должен сейчас в физическом теле усвоиться.

***Набор практики:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической Экономики О-Ч-С ИВО ИВАС Вильгельма Л. Щебетова*

***Сдано Кут Хуми:*** *18.07.2025*

***Проверка:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-космического Образования О-Ч-С ИВО ИВАС Фадея Л. Майоршина*

***Сдано Кут Хуми****: 20.07.2025.*

**2 день 4 часть**

*Время 00:27:22-00:48:29*

# Практика №7. Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом, Новое Рождение в 19 архетипах 19 Космосов ИВДИВО

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь Ипостасью 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 19-ти архетипов 19 Космосов, в том числе второго архетипа Всеединого синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаемся этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Стали перед Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь формой Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на следующий этап стяжаний, освоений архетипов 19-ти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию

- Метагалактического Всеединого Синтезкосмоса и возжигаясь, преображаемся этим.

Стяжаем и возжигаемся концентрацией:

- Октавного Всеединого синтезкосмоса,

- далее стяжаем и возжигаемся Ре-ИВДИВО Октавным синтезкосмосом,

- Соль-ИВДИВО Метагалактическим синтезкосмосом,

- Извечной Высшей Суперизвечиной Человека-Ипостаси,

- Извечной Высшей Всеизвечиной Человека-Ипостаси,

- Извечной Высшей Октоизвечины Человека-Ипостаси,

- Извечной Высшей Метаизвечины Человека-Ипостаси,

- Извечной Высшей Извечины Человек-Ипостаси,

- Извечной Высшей Всеедины Человек-Ипостаси,

- Октавной Высшей Октавы Человек-Ипостаси,

- Метаизвечной Высшей Метагалактики Человек-Учителя,

- Метаизвечной Суперизвечины Человек-Учителя,

- Метаизвечной Всеизвечины Человек-Учителя,

- Метаизвечной Октоизвечины Человек-Учителя,

- Соль-ИВДИВО Метаизвечины Человек-Владыки,

- Си-ИВДИВО Извечины Человек-Владыки,

- ИВДИВО Всеедины Человек-Владыки,

- Си-ИВДИВО Октавы Человек-Владыки,

- Соль-ИВДИВО Метагалактики Посвящённого в явлении 157 архетипа ИВДИВО

И проникаясь этим, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 20 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца 19 Образов Изначально Вышестоящего Отца, включая второй архетип Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца дополнительно. И возжигаясь Образом Изначально Вышестоящего Отца второго архетипа Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Образы Изначально Вышестоящего Отца 19-ти архетипов, включая второй архетип Октавного синтезкосмоса в Монаде каждого из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 19 Образов Изначально Вышестоящего Отца, включая Образ Изначально Вышестоящего Отца второго архетипа Октавного синтезкосмоса. И просим развернуть в первые части каждого из нас для физической синтез-реализации.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше 19 архетипами 19-ти Космосов ИВДИВО, включая второй архетип Октавного синтезкосмоса ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 368.960 ядер Синтеза, 328.960 ядер Огня, стяжаем 328.960 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим аннигилировать ядра Синтеза и ядра Огня 19 архетипов 19 Космосов, включая второй архетип Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в физическом теле и вокруг физического тела реализацию, эманацию Синтез ядер 19 архетипов 19 Космосов включительно второго архетипа Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Воскрешение Новым Рождением 19 архетипов 19 Космосов, включая второй архетип Октавного синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем:

- 328.960 космических сил

- 328.960 космических магнитов

- 328.960 космических столпов

- 328.960 космических ИВДИВО.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим развернуть:

- синтезкосмические силы

- синтезкосмические магниты

- синтезкосмические столпы

- синтезкосмические ИВДИВО человечеству-землян.

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть новые масштабы, объёмы ареала бытия человечества землян на новые перспективные масштабы 19-ти архетипов 19-ти Космосов, включая второй Октавный архетип Всеединого синтезкосмоса.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим синтезировать и сотворить **четыре частных мировых ИВДИВО-здания** в явлении и освоении 19 Космоса ИВДИВО.

И далее возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 76 ядер Огня и 76 ядер Синтеза. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать и зафиксировать на новых вершинных явлениях мировой организации каждого из 19 архетипов 19 Космосов, в том числе второго архетипа Всеединого синтезкосмоса, частные мировые ИВДИВО-здания. И просим направить, зафиксировать в центре Кубов Синтеза ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца.

*Теперь вспоминаем действие Кубов Синтеза.*

Просим зафиксировать ядра Синтеза, центральные ядра Синтеза в здании. И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, компетенций, полномочий, реализаций каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на новую архетипически - космическую реализацию. И возжигаясь, преображаемся этим. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ими.

И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, в зал выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преобразить Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на новый объём, масштаб вновь стяжённых архетипов 19 Космосов.

И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 частей Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца, 1024 реальностные части, 1024 архетипические части, 1024 синтезчасти и 1024 сверхчасти Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выстраиваясь, синхронизируясь со стяжаниями архетипов и необходимой корректировки, вместе с эталонным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вместе всей командой ИВДИВО. Мы возвращаемся в физическую реализацию.

*Попробуйте сейчас прожить именно рабочее состояние Куба Синтеза.*

И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику. Аминь.

***Набрал(а)и первично проверил(а)****: Аватаресса ИВО Подразделения ИВДИВО ИВАС Ку Хуми,**ИВДИВО-Секретарь ивдиво-синтеза всеобщины ИВАС Кут Хуми. Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *08.07.2025*

*Стяжена Репликация соответствующего фрагмента Книги ИВАС КХ № 19 Синтеза ИВО.*

***Проверено****: Аватаресса ИВО ИВДИВО – космического образования О-Ч-С ИВО ИВАС Фадея, ИВЛИВО-секретарь образовательного синтеза ИВО ИВАС Кут Хуми Людмила Майоршина.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****: 08.07.2025*

*Время 01:13:16-01:24:58*

**Практика №8. Завершение явления трёх видов тел стяжанием Человек-Землян в двух архетипах ИВДИВО двух видов Космосов: Метагалактики Фа Человека-Служащего и Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего. Три вида тел в Октавной Метагалактике Человека-Служащего и Ми-ИВДИВО Октаве Человека-Служащего**

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*Те, кто не были на предыдущем и не стяжали соответствующие тела, вот как раз хорошо потренироваться походить вместе с командой. Попробуйте обостриться астренической материей, вот именно обостриться для того, чтобы войти в состояния новой униграмности, когда вы переходите в следующий уровень внутреннего развития*.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление трёх видов тел двух архетипов в их преображении Человек-Землян и стяжание трёх видов тел двух архетипов каждого из нас, синтеза нас синтезфизически собою.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать каждого из нас со стяжёнными тремя видами тел двух архетипов ИВДИВО.

И стяжаем концентрацию Метагалактики Фа Человека-Служащего на каждом из нас и Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего на каждом из нас, вспыхивая ими собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 12 порталов, и возжигаясь средой 12 порталов, мы синтезируемся со всеми одномоментно ипостасными, трансвизорными и синтезтелами двух архетипов реальностей и видов материй данных двух архетипов.

И синтезируясь тремя видами тел двух архетипов фиксируем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, каждому ипостасному, трансвизорному и синтезтелам, и вмещая единицы огня ипостасных тел, единицы духа трансвизорных тел, единицы света синтезтел каждого из нас, вспыхивая, возжигаемся этим.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим преобразить ипостасные, трансвизорные и синтезтела двух архетипов в Человек-Землян данных архетипов ИВДИВО.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Репликационный Синтез каждым из нас и стяжаем 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 32768 капель Абсолютного Огня каждому вновь стяжённому Человеку-Землянину и каждому из нас и синтезируемых в ядра Абсолюта Метагалактики Фа Человека-Служащего Человек-Землян и Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего данным Человек-Землян. И стяжаем два ядра Абсолютного Огня или Абсолюта каждому из нас Метагалактики Фа Человека-Служащего и Ре-ИВДИВО Октавы Человека Служащего каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.

*Изначально Вышестоящий Отец закрывает порталы. Прямо можно это чётко увидеть прямо в зале сейчас. И завершает любые взаимодействия просто отсекает нас от Человек-Землян, их от нас.*

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию на каждом из нас Октавной Метагалактики Человека-Служащего и Ми-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32768 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть стяжание трёх тел 12 миров по видам материй и реальностям соответствующим выражением миров Синтезного мира - ипостасными телами, Огненного мира – трансвизорными телами, Тонкого мира – синтезтелами, Репликационным Синтезом каждого из нас.

И стяжаем 8096 единиц энергии четырёх Физических миров в каждом из нас и вспыхиваем этим. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 24672 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося сотворить, синтезировать и сотворить ипостасные, трансвизорные и синтезтела в соответствующих Синтезных, Огненных и Тонких мирах реальностей видов материи Октавной Метагалактики Человека-Служащего и Ми-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 24672 частных ИВДИВО-здания для трёх видов тел в соответствующих мирах, и вспыхиваем этим, преображаемся этим.

Мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение каждого из тел соответствующим частным ИВДИВО-зданием в медицинских боксах и стяжаем 24672 Репликационных Синтеза каждому из нас и эманируем по одному Репликационному Синтезу в каждый медицинский бокс. И проникаясь синтезом и синтезированием, творением Изначально Вышестоящего Отца вспыхиваем этим. И возжигаясь этим преображаясь этим мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

И просим преобразить всем стяжённым и возожжённым каждого из нас и синтез нас. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию и всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Кавминводы и в участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватар Изначально Вышестоящего Отца Вечного ИВДИВО-космического Мировоззрения Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Серафима, ИВДИВО-Секретарь мировоззрения ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Поздеев Денис*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *11.07.2025.*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *16.07.2025*

*Время 1:38:51-1:45:34*

# **Практика №9.** **Энергопотенциал каждого.**

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 Архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в форме Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас энергопотенциалом каждого Изначально Вышестоящего Отца. В преображение на новый уровень, масштаб, объем, глубину, потенциализацию энергопотенциала каждого Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 Архетип ИВДИВО. И вот здесь настройтесь на то, что эти восемь позиций они есть в каждом из нас. И в каждую позицию, которую мы сейчас будем стяжать у Изначально Вышестоящего Отца. Она будет внутренне самоорганизовываться Отцом, завершая какую-либо вашу личную самоорганизацию. Когда ваша личная самоорганизация синхронизируется с самоорганизацией Отца. Встали в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, Ипостасями 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новых восемь самоорганизаций энергопотенциала каждого, в завершении, преодолении каких-либо предыдущих застоев, пределов, блокировок, некорректностей и так далее. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем восемь линий самоорганизации, восьми позиций, видов, вариантов энергопотенциала каждого Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем самоорганизацию потенциала *частностей* Изначально Вышестоящего Отца, в завершении предыдущих несоответствующих, стяжаем самоорганизацию энергопотенциала *частей* Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, какие части активные, какие не активные, запускаем процесс активации частей. Далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала головного мозга, и вот здесь реагирует чётко Куб Синтеза, завершая любые головняки.

Далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала в каждой клеточке Физического тела, запуская биологические процессы энергоёмкости, энергоизбыточности. Далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала в Сердце Звезды, входя в новый объём силы Изначально Вышестоящего Отца. Далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала заряженности в целом и Отец буквально вводит заряд, заряженность энергопотенциала каждого Изначально Вышестоящего Отца. Далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала Духа Огнём, Духом, Светом, Энергией завершая ликвидируя любую ленность, любую пассивность, возможно болезни Духа. И далее мы стяжаем самоорганизацию энергопотенциала каждого в синтезе всех ранее стяжённых, стяжаем цельность восьмеричности энергопотенциала каждого Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем фрагмент цельного восьмеричного явления самоорганизации энергопотенциала каждого Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаем всё стяжённое и возожжённое. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию и всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватар ИВО ИВДИВО Космического ОИР ОЧС ИВО ИВАС Юстаса ИВДИВО-Секретарь Общественного Синтеза ИВАС Кут Хуми Александр Баранов*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *09.07.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО ИВДИВО-космической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного Синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Гетманова Анастасия.*

***Сдано Кут Хуми:*** *18.07.2025*

*Время 01:45:35-01:56:00*

**Практика №10. Итоговая практика.**

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы выходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 16320 архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 19 Синтеза. Стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО.

Встали и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем четыре реализации 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 16 Человеческих реализаций ракурсом 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Компетентных реализаций ракурсом 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Полномочных реализаций ракурсом 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 ИВДИВО-космических реализаций ракурсом 19 Синтеза Изначально Вышестоящих Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 65536 16385-тильонов Ядер Синтеза. Стяжаем 65536 16385-тильонов единиц Огня. Стяжаем 65536 16385-тильонов субъядерности. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перезаписать в ранее стяжённые Огни Ядра Синтеза и субъядерности каждого из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца из соответствующего количества генов Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Октавной Метагалактики Октавного Космоса Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии тела Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 160-рицу инструментов Ипостаси 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Жизненностей Изначально Вышестоящего Отца. 65536 Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. 65536 Полномочий Изначально Вышестоящего Отца и 65536 ИВДИВО-космических реализаций Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее, мы стяжаем Синтез и Огонь Книги 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми, мы переходим в библиотеку ИВДИВО. Встали. И эманируем Кут Хуми Синтез и Огонь 19 Книги и просим выдать нам Книгу 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём Книгу и делаем шаг и переходим метрически портально в кабинет частного здания. Встали, кладём Книгу на стол. У кого есть Книга предыдущего Синтеза, забираем её.

Опять делаем шаг и возвращаемся в зал библиотеки. Встали, протягиваем Книгу вперёд. Кут Хуми её берёт в руки. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся обратно в зал Изначально Вышестоящего Отца. Встали на 16385 архетипе ИВДИВО. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прямой Синтез 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем 1024 Ядра Синтеза 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и компактифицировать по 16 Ядер Синтеза в каждую из 64 синтез-ядер. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы возжигаемся 64 синтез-ядрами, 16 Ядрами Синтеза 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать 64 синтез-ядра в 64-хричность синтез-ядерного процессора 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 синтез-ядерный ядерный процессор 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть его физически в каждом из нас. И данным стяжанием мы активируем ранее преображённые и стяжённые синтез-ядерные процессоры ранее пройденных физических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1024 Ядра Синтеза 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64-мя ядрышками Синтеза вокруг каждого Ядра Синтеза подразделению ИВДИВО Кавминводы. Просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать по 16 Ядер Синтеза в каждое из 64 синтез-ядер. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца компактификацию 64 синтез-ядер в ядерный процессор 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь ядерным процессором 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть его в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Кавминводы, в преображении ранее стяжённых Ядер Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, развёртываясь синтез-ядерным процессором 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и всем достигнутым по итогу, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. В подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики. И фиксируем в ИВДИВО-Каждого. И завершаем итоговую практику 19 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космической Культуры Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Святослава, ИВДИВО-Секретарь культурного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО, Л. Баранова*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *12.07.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космической Синтез-Академии Парадигмы Философии Стратагемии ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-Секретарь парадигмального философского стратагемического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Ю. Барановой.*

***Сдано:*** *ИВАС Кут Хуми: 18.07.2025*